

# El consistorio aplica las nuevas tecnologías en la red de agua potable

## LA OPINIÓN

La Orotava

El Ayuntamiento de La Victoria de Acentejo emprenderá próximamente un proceso para la aplicación e incorporación de las nuevas tecnologías en el abastecimiento de agua potable de la localidad norteña. Una inversión de casi 90.000 euros realizada a partes iguales por la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentación del Gobierno de Canarias y el Ayuntamiento victoriero, permitirá la puesta en marcha de estaciones de telecontrol en los 3 depósitos que abastecen de agua en el municipio, según informó el consistorio de La Victoria.

La solución propuesta por los técnicos consiste en la conexión

vía internet de todos los depósitos de agua con las dependencias municipales, mediante un sistema que garantiza una gestión de la misma de una forma automática y segura. De igual forma, habrá de un novedoso equipo para la detección de fugas que pretende minimizar las pérdidas del líquido elemento, a consecuencia principalmente de la antigüedad de la red en algunas zonas.

### Avance

Para el Ayuntamiento de La Victoria de Acentejo, la puesta en marcha de este nuevo recurso representa un enorme avance con vistas a la mejora del servicio, por cuanto ofrece unas mayores garantías en el tratamiento del agua

y facilita su control. Tomás González, concejal delegado de Aguas del consistorio aseguró que "se trata de una idea que garantiza el conocer en cada momento los niveles de cloro y modificarlos si fuera necesario de forma automática y a distancia. Los instalaciones en 3 espacios, que vienen a ser los surtidores de las estaciones más pequeñas, con lo que se ofrece una constante vigilancia toda el agua que circula por el municipio".

González añadió que "se ha considerado necesario también adquirir un equipo de detección de fugas con el que realizar un seguimiento constante de la red y evitar, en todo lo posible, que se pierda agua en los transportes".